

[Miguel Márquez Díaz](#)



Accidente masivo en Guantánamo ocasionó varios lesionados y cuatro fallecidos.

El presidente cubano Miguel Díaz-Canel lamentó los fallecimientos ocurridos en las últimas horas a causa de **accidentes de tránsito** e hizo un llamado a los conductores a extremar todos los cuidados en la vía.

Extendemos las más sentidas condolencias a los familiares y amigos de las víctimas, escribió el mandatario en su cuenta oficial en Twitter.

Este martes cuatro personas fallecieron y otras 28 resultaron lesionadas en un accidente masivo de tránsito ocurrido en el kilómetro 4 de la autopista de Guantánamo, al volcarse un ómnibus Yutong de Transtur que trasladaba, como parte de una transportación masiva, profesores generales integrales que prestan servicios en La Habana.

Otro lamentable suceso ocurrió este martes en Vía Blanca, en La Habana, que provocó el fallecimiento de dos personas, al colisionar un camión y una moto.